

khususnya, mayoritas busana yang mereka kenakan adalah busana muslimah yang sesuai dengan aturan-aturan Islam pada umumnya, yaitu mengenakan jilbab sebagai penutup kepala, dan busana panjang yang menutupi auratnya. Sedangkan di waktu dan tempat yang berbeda seperti di mall, pasar, kantor, dan lain sebagainya sebagian dari mereka mengenakan busana yang berbeda pula, dan mereka selalu menyesuaikan waktu dan tempatnya.

Melihat hal itu peneliti tertarik untuk meneliti mengapa hal itu terjadi dan apa sebenarnya yang membuat masyarakat memilih untuk berbusana muslimah, selain itu peneliti ingin mengetahui bagaimana cara mereka dalam memaknai busana muslimah. Di beberapa wilayah banyak kita jumpai para pemuda perempuan khususnya yang selalu menggunakan busana yang sesuai dengan gaya-gaya atau model-model yang sedang *trend* di kalangan mereka seperti yang di contohkan sebelumnya di atas. Dan itu semua tidak lepas dari peran media yang selalu menampilkan model-model busana khususnya untuk mereka kaum perempuan yang memang gemar mengkoleksi busana yang sedang populer.

Bukan hanya kawula muda saja yang banyak kita jumpai, namun ibu-ibu yang sudah bisa dikatakan masuk dalam kategori lanjut usia pun masih banyak ditemui yang mengkoleksi busana-busana muslimah dan dalam memaknai busana muslimah itu sendiri mereka masih sangat beragam. Keberagaman definisi atau interpretasi terhadap busana muslimah itu disebabkan oleh beberapa hal diantaranya mempunyai perbedaan latar

muslimah masih mengandung makna yang luas sesuai dengan konteksualnya.

Istilah jilbab atau kerudung yang berfungsi sebagai penutup kepala dalam buku lain yang menjelaskan tentang gaya hidup wanita muslimah dikenal sebagai *al- Hijab*, yaitu penutup kepala. Namun pada dasarnya *hijab* bukan hanya kekhasan Islam, melainkan *Hijab* telah ada di kalangan banyak bangsa kuno sebelum Islam datang, dan lebih melekat pada orang-orang Sassan Iran dibandingkan dengan tempat-tempat lain.

Hijab yang dinyatakan bahwa hanya dikenakan oleh seorang muslim itu tidak benar, karena kehadiran atau munculnya hijab itu sendiri sebelum Islam datang dan merupakan tradisi lama orang-orang Yunani dan Romawi. Seperti yang sering kita jumpai saat ini di setiap gereja dan rumah sakit umum atau bahkan rumah sakit non-muslimah sekalipun banyak yang menggunakan penutup kepala atau kerudung yang juga biasa digunakan wanita muslimah.

Dengan demikian, definisi busana muslimah tidak cukup hanya dengan melihat bentuk fisiknya saja, melainkan masih perlu mencari makna yang lebih dalam lagi seperti melihat cara wanita muslimah berbusana muslimah, menanyakan kepada para ahli perancang busana muslimah, yang tentunya menekuni dunia busana model busana muslimah pula sehingga mendapatkan sedikit gambaran apa itu busana muslimah.

Sedangkan berbusana muslimah adalah berbusana yang menutupi seluruh anggota badannya kecuali bagian wajah dan telapak tangan. Berbusana muslimah merupakan budaya yang ada dikalangan seorang muslimah. Namun tidak semua seorang muslimah menggunakan busana muslimah.

F. Metodologi Penelitian

1. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif. Yaitu penelitian yang bertujuan untuk menggambarkan suatu fenomena tertentu dengan bertumpu pada prosedur-prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau tulisan dari orang-orang dan pelaku secara holistik atau utuh.

Peneliti lebih memilih metode penelitian kualitatif, karena peneliti lebih merasa bahwa metode yang digunakan itu sesuai dengan objek penelitiannya, dimana di dalamnya sudah tidak perlu lagi menggunakan atau menyebarkan angket karena peneliti akan melakukan observasi atau pengamatan langsung selama tiga hari, selain itu pula peneliti juga akan melakukan wawancara langsung dengan orang-orang yang bersangkutan.

Langkah selanjutnya yang dilakukan, yaitu berusaha untuk merasakan apa yang di alami masyarakat yang diteliti, atau melakukan partisipasi yang mendalam dari *researcher* atau istilah lainnya adalah

